

DE ALTO INTERES FUE LA CHARLA DE MAURA BRESCIA

- Destacó la importancia tecnológica que han alcanzado los medios de comunicación.
- Periodismo: al servicio de la verdad y de la comunidad.
- Es perjudicial para el periodista el autocontrol.

Una explícita relación de la importancia tecnológica que han alcanzado los medios de comunicación social, su incidencia dentro del espectro noticioso y referencias en torno al quehacer periodístico fueron la tónica central de la charla que el reciente jueves dictó en la Universidad Católica de Chile-Sede Curicó, la periodista Maura Brescia de Val.

El tema "El Mundo de las Noticias", sirvió a la distinguida profesional para abundar en detalles en torno al manejo de las noticias y al ideal de servicio que significa el espíritu del quehacer comunicacional.

Amplió el contenido con el relato de sus vivencias, tanto en la prensa escrita, como en la radial y, asimismo en medios de televisión.

—La misión del periodista, dijo al auditorio que en apreciable número se dio cita en la UC, debe ceñirse a la verdad y al servicio de la comunidad.

Planteó interrogantes sobre el control de la noticia, tanto a nivel empresarial como individual y respondió francamente a consultas que se le hicieron sobre la libertad de expresión y la autocensura.

—Creo, señaló, que es más perjudicial el sugerir un autocontrol. Por lo menos, es preferible que a los profesionales se les imponga una restricción dadas ciertas situaciones, que dejar a su libre albedrío el narrar o no un hecho.

Enfatizó, empero, que esta entrega del mensaje debía ajustarse lo más posible a la objetividad.

—Todas las cosas tienen dos caras agregó, y el periodista debe procurar entregar su mensaje con ese cuidado.

Maura Brescia, como escritora, publicó el año pasado un interesante libro sobre la Isla Juan Fernández titulado "Mares de Leyenda", en el que refleja la meticulosidad del quehacer periodístico, en base a la investigación

De Alto interes fue la charla de Maura Brescia. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De Alto interes fue la charla de Maura Brescia. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile